さわちゃん劇場 (澤口浩 作·画) **241**

若き日のアイスロードの巻





澤口 陽菜の ちゃん

(2歳7カ月・茶屋場) 明日香さん 長女

外遊びが好きな「ひな」。体を動 かすことが好きで、特にすべり台や シャボン玉遊びがお気に入りです。 赤ちゃんを見ると「赤ちゃんだ~」 と様子を見に行ったり、自分から料 理の手伝いをしてくれたりと、優し い一面もあります。人の気持ちが分 かる、思いやりのある子に育ってほ

しいです。



東舘 龍之介<ん

(3歳0カ月・吉ヶ沢) 直樹さん・舞さん 次男

いつも明るく、にこにこしている 「りゅう」。好きな食べ物を聞くと「り んご」と笑顔で教えてくれます。家 ではきょうだいとボール遊びやおい かけっこをしたり、保育園で覚えた 歌や踊りを披露したりして過ごして います。最近は一人で着替えができ るようになりました。このまま元気 に育ってほしいです。

明日香

わが家の

- 493 -

い間自分が手入りの山の木の管理な ならではの悩 - 学校を卒 た昭男さ 組合に45 て伐採できな Eがるそうで、「長いるそうで、「長いるそうで、」 明勤めました。山いのでは、山いるそうで、「長いるそうで、「長いる」 孫に会うこと 愛着が湧 れました。 ながら



下道 昭男さん (82歳・車門)

化びらの付け根にある終いポの写真が届きましたいら、希少なニホンタン川戸清美さん(江刈) 希少なニホンタンポポ



たので

ロニエの花

社会人サッカー東北リーグ2部北 葛巻クラブが今季ホーム初戦

社会人サッカー東北リーグ2部北の葛巻クラブは5月28日、町 総合運動公園で秋田FCカンビアーレと対戦しました。

今季初のホームゲームとなった試合は2対6で敗れたものの、 選手たちは強豪チームに臆することなく挑み、果敢にゴールを 狙っていました。家田佳朗監督は「最後まで点を取りに行く姿勢 が良かった。2部残留を目指し、各自トレーニングに励みます」 と抱負を述べていました。



)選手(青の) く競り合う葛巻クラ

青少年劇場巡回公演 三味線の音色に心弾ませる



6月19日、県青少年劇場「しゃみせんいろいろスーパーセッショ ン」が葛巻小学校で行われ、町内の小学生約150人が鑑賞しました。 児童は、三味線や和太鼓に犬や猫の皮、亀の甲羅など意外な動 物が使われていることを知り、驚きの声を上げていました。演奏 ではアニメの主題歌などおなじみの曲が披露され、代表の熊谷 悠里さん(葛巻小6年)は「初めて三味線を聞いたけど、知って いる曲だったので嬉しかった」と感想を述べていました。



子どもに寄り添える人に

◆勤め先は?

秋田市出身で4月から小屋瀬中学校で 講師をしています。教科は国語で、卓球 部の顧問もしています。学びながらも楽 しいと思ってもらえる授業になるよう意 識しています。部活動で1年生がどんど ん上達していく様子を見ると自分も嬉し くなります。

◆自分の性格は?

マイペースな性格だと思います。

◆趣味・特技は?

映画鑑賞や買い物が好きです。洋画の 「インターステラー」が特にお勧めなので ぜひ見てください。

◆今、一番したいことは?

北欧に旅行に行ってみたいです。漢字 検定やTOEICの受験もしてみたいです。

◆理想のパートナー像は?

優しい人です。

◆将来の夢は?

子どもが安心して心を開いてくれる、寄 り添えるような人になりたいです。

◆最後にひと言

生徒が楽しく学校生活を送れるよう精 いっぱい頑張ります。

今目のショット



ンサイを作りtでん。今月はtu町を楽しむ野切り 中サ り紙でのル





歳ソフトの開催され、

町総体前期競技で熱戦

[13] 2023 (令和5) 年7月1日・広報くずまき